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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie hoch sind die jeweiligen jährlichen Kosten für Unterhalt und Betrieb: 
 

a) des Hallenbades Süd und des Kombibades am Auedamm? 
 

b) der Freibäder Wilhelmshöhe und Harleshausen, wenn beide Freibäder 
         saniert werden? 
 

c) der Freibäder Wilhelmshöhe und Harleshausen, wenn beide Freibäder nicht 
         saniert werden? 
 
2. Wie hoch sind die für die Sanierung der Freibäder Wilhelmshöhe und Harleshausen 

veranschlagten Investitionskosten? 
 
3. Wie hoch ist der vom Magistrat erwartete Erlös einer Vermarktung der Liegenschaft 

des Freibades Wilhelmshöhe? 
 
4. Woraus resultieren diese Erlöse? 
 
5. Sind die unterhalb des Freibades Wilhelmshöhe gelegenen Liegenschaften 

(Wäldchen, Minigolfplatz, Hartplatz) ebenfalls zur Vermarktung vorgesehen? 
 
Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel erklärt 1. stellvertretender 
Vorsitzender Rönz die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Cenk Yildiz 
Vorsitzende  Schriftführer 




